## Jardin Ouvert 3: Taille des arbres fruitiers

Le Jardin Collectif Gray a accueilli le troisième Jardin Ouvert sur le thème de la taille des arbres fruitiers. Pas loin de trente jardiniers se sont mobilisés pour ce chantier formatif.



Après une démonstration très pédagogique de Christophe Poirson d'Arbopassion, chacun s'est essayé à l'art de la taille sous les conseils avisés de l'élagueur. Celui-ci a également proposé un diagnostic plus général du jardin.



Sous ses ingénieuses recommandations, certains arbres ont ainsi été abattus pour permettre à d'autres de s'épanouir. Des saules ont été coupés à mi-hauteur dans la perspective de les traiter en têtard pour conserver le foyer de biodiversité tout en rendant de la lumière aux fruitiers et un arbre malade touché par le « balai de sorcière » a été coupé.

Voilà donc le jardin remis à neuf!



En fin d'après-midi, nous avons rejoint les participants à la formation sur les dynamiques de groupe organisée par le Début des haricots pour un vin chaud et de délicieux grignotages.

Merci à tous!